

# 原良憲ゼミの 活動報告



原先生退官式 \_ ゼミ生と



原先生退官式

令和6年卒 依岡 凜汰郎

はじめまして、原良憲ゼミのゼミ長を務めました依岡凜汰郎と申します。この場をお借りして私から本ゼミの活動についてご報告させていただきます。

私たちは、原良憲教授の専門であるイノベーションマネジメントを中心に、経営学のさまざまな領域を探求しています。イノベーションがどのように社会や経済に影響を与え、それを管理し発展させていくかに焦点を当てた学習は、現代の変化に富んだ社会において特に意義深いものです。理論の研究から実際のビジネスシーンでの応用まで、幅広い知見を深めています。

ゼミの日常活動は、テーマに基づくグループ研究と班発表によって構成されています。各班が交代で発表を行い、発表のない週は他の班のプレゼンテーションを聞き、それに基づいて議論を行います。この対話を通じて、多角的な視野を養い、批判的に考える力を育てています。

特に注目すべき年間行事として、2月の東京研修があります。この研修では、様々な企業を訪問し、イノベーションマネジメントが実際にどのように行われているかを視察し

ます。ゼミ生によるプレゼンテーションも行われ、企業の社員からの深い洞察に満ちたフィードバックを得ることができます。この経験は、学んだことを現実のビジネスに適用する上で非常に価値があります。

2023年度をもって、原教授は京都大学を退職されました。そのため、新しいゼミ生の募集は行われませんが、原先生が計17代にわたって築き上げたゼミのコミュニティは今でもしっかりと存続しています。そしてこれからもその貴重な輪はつながれていくものと存じます。教授から学んだ知識と経験は、私たちの今後の研究やキャリアにおいて、引き続き大きな指針となることでしょう。

末筆にはなりますが、ここに、献身的な指導と支援に感謝の意を表します。原良憲教授の深い洞察と際限ない好奇心に触れながら学べたことは、私たちにとって大きな幸運でした。教授が築かれたこのゼミの伝統を大切に、私たちなりの形で未来へと繋げていくことを誓います。改めて心より感謝申し上げますとともに、新たな環境でのさらなるご活躍をお祈り申し上げます。